

Pressemitteilung

Kirchlicher Beitrag auf der Landesgartenschau 2016

Steuerungsgruppe nimmt ihre Arbeit auf

Die in der Ökumene verbundenen Kirchen in Öhringen machen sich auf den Weg zur Landesgartenschau 2016. In den Kirchengemeinderäten der evangelischen und der katholischen Pfarrgemeinde sowie in der Bezirkskonferenz der evangelisch-methodistischen Kirchengemeinde wurde grundsätzlich die Gestaltung eines Kirchlichen Beitrags auf der Landesgartenschau beschlossen. Zudem wurden Delegierte gewählt, die die jeweilige Gemeinde in der Steuerungsgruppe vertreten. Die Steuerungsgruppe ist für die Planung und Durchführung des Kirchlichen Beitrags zuständig und soll die dazu erforderlichen Prozesse und Strukturen gestalten. Sie wird auch die Mitwirkung der Gemeindemitglieder im Blick haben sowie die Zusammenarbeit mit anderen Gemeinden in der Region (Dekanat und Bezirk). In der Steuerungsgruppe arbeiten mit: Pfarrer Ralph Binder, Diakon Hans-Peter-Hilligardt, Sabine Reinosch (evangelische Kirchengemeinde), Bernd Schmidt und Katja Theile (evangelisch-methodistische Kirchengemeinde) Markus Hassler, Pfarrer Klaus Kempfer, Antje Rudolph (katholische Kirchengemeinde).

Die Steuerungsgruppe hat sich Ende April zu ihrer ersten Sitzung getroffen. In der kommenden Zeit soll eine Geschäftsordnung erstellt und von den Kirchengemeinden bestätigt werden. Bis dahin leitet Pfarrer Kempfer die Gruppe. In der nächsten Sitzung werden sich die Mitglieder Gedanken machen zu einem Leitbild bzw. zu Zielen und Selbstverständnis eines Kirchlichen Beitrags auf der Landesgartenschau. Danach soll der Prozess zur Findung eines Mottos für den Kirchlichen Beitrag eingeleitet werden.